

school building renovation report !

Vol.19 R05.4.7号

華陽フロンティア高校定時制渉外部

【令和5年度が始まりました！】

学校は入学式に向けて大忙しです



ソメイヨシノが散ったこの時期は、八重桜が満開を迎えます。ひっそりと重量感のある花をつけています。科学部が根付を試みてくれた旧本館の桜も植木鉢の中でちっちゃな花を咲かせてくれました。4月は生徒達だけでなく先生方も緊張しています。毎年のことですが大忙しです。新しい出会いに胸を

膨らませ、ワクワクしながら新年度の準備をしています。

令和5年度最初のrenovation reportをお届けいたします！



【杭を打ち始めます】



慌ただしい毎日の連続で、工事の進捗を確認することができないまま、数日が過ぎました。先日の会議で、「新校舎工事のための杭が打たれます！」と連絡がありました。



いよいよ本格的に始まるなあというところ。

その昔、西鶉のこの地は湿地帯だったこともあり、地盤は柔らかいとのこと。ですから、杭打ちはとても重要な工事です。しかし、それに伴って、また激しい工事の振動や音が鳴り響くことが予想されます。学校はもとより、近隣住民の方のご理解のもと、工事が進められるようご協力よろしくお願ひいたします。本日、重機が2台投入されていました。工事関係者の皆様、ご安全にお願いいたします！